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第吉十九届会议 

议程项目60, 6辩"38

审查和执行大会第十二屈特别会议《结论文待》

审查《加强園瞭安全宣言》肋执行巧况

人民享有和平权利

1984年10月22曰 

苏维竣社会主义共税围联盟常驻联合国代袭 

“ 給秘书长肋信

谨附上苏共申央总书记、最高苏维埃主席团主席康斯巧下，契尔年科于1谷84 

年1 0月1 7日对《华盛顿邮报》巧搪间题的裝文.

请将所附案文作为本届大会议程项园6 0、6 8如138的正式文件散发.

特罗扬语夫撕基（签名

^由乎技术上的理由重新印发。
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附件

康斯坦了，契尔年科对《华盛顿嘶报》 

巧提闽德的答复

巧：里根总统替经指出美顧預备与苏联重新展开好话.讨论包括军备营剝问题 

巧巧的系列间題.苏联对美国慧统秦示愿意会谈銷态度为伺？

隻；过去我们巧愤了美国行政当局愿意会谈的论调，但它们郵义未采取实脖行 

巧来支持这种论调，显示它们具有真正诚意，在公平和相互搂受巧燕础上，至少蔚 

双方关《申折《项重大问题毕胁^项问横，尤其是暇铜军备新减少巧争危驗方面的 

间题，达成棘说

每次我们提出具体建议，就碰到无形的胜挡，化我举化例子，

,例如去年互月，我们提出了…些间题.如果就这化问题达成……戎至少就其中 

举巧题达成棘议——就意味著苏美关燕我雖个國掠顧势有了輿正的转移，化那 

时他们的作法却是躲遊答复我们的提化

再如去年六月，我们提议双方满防止外层空间军赛化的问题取轉协议，这次 

有了答复，但是是什么样的答裝化？他们试图改变谈判的主题，提议讨论与核武器 

有关的问题，换言之，競是美隨破坏的0巧巧会巧中所醫錢讨论过断那避问耀， 

在化同时，美慶不仅拒绝採除由于祐西歎部署美圃新型导弹所造成的陳碍，廣:而还 

加快妹伐，楚续巧行都著工作， ^

那么外空呢？不但不防止#外空的军备竞赛，反而娶我们参加制订一婚右关巧 

种竞赛的规定，赛实上，使外空军备竞赛合法化.我们显然不能间惠运种作法， 

我们的旨标晏真正斯平的外层空间，巧们巧会坚持不懈趨设法达成这项目标，

这些斬著事实，

:曲于你提到执里根总统的声明，如果美围总统所说的愿意巧判的意猜并不只著
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~-棘找水韓移，那么苏联也并不缺乏运种巧媳， 

判，我们曾经--再说明运种立场，

我们"一尚愿恶进行严滯认巽的读

我们随村可於开始进行谈判，棘南觀订和综绩…项巧止外层空间军事化巧棘定 

包括全面放弃使用巧义星系统；处及从谈荆开始之因起，相盈暂缓测试和部蕃空间 

載器.这是我们一开始就提出的提衆.现在只等华遍顿捷出答复，

苏联提议核武器閣裝在數盤上和质量上漆结所有巧们操纵的核武#的提榮巧然 

有效.就这方面取得协议案味着互相停止矿充现有一切核武#，包括运載王具和 

核弹头，从而，核军备竟赛靜臥俾止.这大大趣有助于迭戚巧…歩协议，裁减 

雨最终彻鹿销毁这种巧#，白宮仍然有我们衡正式建议，嚷苏联和美围昔先罔意 

冻继核武器，獻此作为其他横武器围裝的榜样。

目前具看其正骑机会最后制定全面棚鹿蔡止横武器试验的协定，如幕不准进 

行这种试验，这些武器无从加化改眷，这就款缴了核军备竟赛.美麗在这巧面也 

能‘化行动证明它真诫地希望暇側横單备，此外，美園化能獻核准苏美地下核爆炸 

条约来证明巧骑这种意應.这婆条錦旱在1 9 7 4和1 9 7 6年就氏经證巧，獻 

核准的方式来证明美閣的意媳，不要照美巧巧碟议的邀请观察贵的方式来化明，这 

些观蔡巧只能冷静地化明这些爆離，

苏联再呼吁华盛颗臥苏联为例，保化不首先使用核武器.毎次眷案都'是 

"不"，设想要是美圍保证不首先使用核武器，要我们化采取同种恣度，巧我们 

说"不"，指出这不适合我们，我们保留进行第一次核化击的奴利，美圃人民会怎 

么肴待我们辦意围呢？这种事是不容愛辩的，
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巧提到了几项与俘止军备竟赛和增进安全有关的最重嬰骑问题。此外，还賓 

其他重要的问题，我捆信，美鹽总统也^-定知道这些问题，所有这塑间题都鑛婴 

加獻解决，并作出具体努力。如果没有奴实昧行动支持，愿意进行谈判的诺言总 

归是空巧。

我相信獻上回答了你的问題，

^1；圉前大象普遍感到有…^种转变，或可改蕃赛薬的关系。你请巧看法？你 

认为苏美关系巧前嚴如何？

签I希鹽苏美关系改蕃骑气氛巧确在世界普逾蓮延.我们认为，这反映了世 

界各閣固盜了解苏美关系的重要性，尤其在目前閣际厨势申的靈娶性。

不華，蓋今还没有寧实证巧苏美关系有这种轉变，增没有可能呢？我嬰背定 

回答：有可能的。解决我前面提到巧问题看巧于达到这种转变，

我相信没有其他更巧的方法足獻积极发展苏美关系。在此罔时，我并非没有 

肴到我们猶不罔的社会制度和世界观。如果載们規围能时刻记住我们所负的责任， 

如果我们的致策是趋向和平，雨不是寻求战争，这游区别不仅不会排除双方寻求互 

相了解，反而还会要乘我们这么做，

我獻葡曾经指出，在此我逐嬰再次強调：我们赞成与类閣保持良好关系，经验 

显示，双方可獻建立这种良好关系，这齋娶双方共罔希塑在平等的基础上，为了 

拍互利益和和平事业譜立这种关系。


